



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	03 Desember 2024	Media	Singgalang
Kategori	OLAHRAGA	Jurnalis	503

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 3 Desember 2024

PIALA SOERATIN U17 SUMBAR

Persikopa Jaga Asa Menuju Final

PARIAMAN, HALUAN — Persatuan Sepakbola Indonesia Kota Pariaman (Persikopa) semakin membuka lebar asanya menuju babak final Piala Soeratin U17 Sumbar. Tim kebanggaan Kota Pariaman itu sapu dua kemenangan di dua leg langsung pada babak semifinal melawan Minang Se jagad FC Payakumbuh, Minggu (1/12) kemarin.

Pertandingan yang berlangsung di lapangan sepak bola Persikatim Desa Sikapak Timur, Kecamatan Pariaman Utara, Persikopa mengakhiri semifinal dengan kemenangan 4-1. Pada pertandingan semifinal leg 2, Persikopa menang 2-1 atas Minang Se jagad FC. Hasil tersebut tidak jauh berbeda dengan semifinal leg pertama dengan skor 2-0.

Pertandingan berlangsung se-

tercipta. Persikopa menancapkan satu kaki untuk lolos ke babak final, dan berkat tambahan brace pertandingan hari ini, pemain nomor 14 Ahmad Zulfan Berkah telah mengoleksi 8 gol di ajang Piala Soeratin U-17 Sumbar.

Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Pariaman Edison Trd mengatakan bahwa kemenangan Persikopa ini menjadi angin segar untuk kesebelasan *Hoyak Tabuk* ini, karena dapat kembali menjaga asa untuk menjadi pemuncak di ajang kelompok umur yang rutin digelar oleh PSSI.

"Kemenangan ini merupakan angin segar bagi Persikopa menuju final. Untuk pertandingan selanjutnya, tentu kita harapkan pemain bisa menjaga stamina dan terus kompak serta mendengarkan

ngit, karena kedua tim sama-sama berkeinginan untuk maju ke babak final. Terlebih tim Minang Se jagad FC Payakumbuh yang di babak penyisihan grup, dikalahkan oleh tim tuan rumah Persikopa 3-1, sehingga banyak serangan yang dilancarkan olehnya.

Alih-alih berbuah gol, tim tamu harus kebobolan 2 gol di babak pertama, yang dilesatkan oleh pemain dengan nomor 14 Ahmad Zulfan Berkah, di mana gol cantik pertama diciptakan melalui tendangan bebas di luar kotak penalti dan gol kedua melalui serangan balik cepat yang mengecoh pemain bek dan kiper Minang Se jagad FC, sehingga skor berubah menjadi 2-0 untuk Persikopa.

Sampai peluit tanda akhir pertandingan, tidak ada gol yang

arahan pelatih," ucapnya.

Menurutnya, sejauh ini Persikopa telah menorehkan prestasi luar biasa bagi Kota Pariaman dan Sumbar. Ia berharap, Persikopa dapat berlanjut ke babak final, memungkinkannya hingga bisa menjadi perwakilan di tingkat nasional.

"Kegigihan Persikopa sudah terbukti dengan prestasinya di Piala Soeratin U-17 sebagai terbaik di Sumbar dan *runner-up* di putaran nasional. Kita berharap, tahun ini dapat lebih baik," ungkapnya.

Lebih lanjut, ia mengapresiasi upaya para pemain yang telah membawa muruah sepak bola Kota Pariaman menjadi yang diperhitungkan di tingkat nasional. Menurutnya, tim tersebut ialah pahlawan sepak bola Kota Pariaman. (h/mta)

